

Ein letzter Punkt im Moment betrifft die kommunale Zusammenarbeit von Oberasbach mit Zirndorf und speziell das Zirndorfer Bibertbad.

Dieses Bad ist in normalen Zeiten im Sommer gut besucht und eine Freude für Groß und Klein. Die Unterhaltskosten sind enorm und nicht kostendeckend. Von vielen Kommunen hatte man schon gehört, dass sie ihre Bäder schließen müssen.

Nachdem ja Besucher vor allem aus Zirndorf und Oberasbach kommen dürften, wäre es doch eine Überlegung wert, sich an den Kosten zu beteiligen.

Unsere beiden Städte arbeiten auch in vielen anderen Bereichen gut zusammen, nur um die WBG Zirndorf, oder die Stadtwerke zu nennen.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit !

---



Mit freundlichen Grüßen